

# *Selección de voleibol está casi lista para darle batalla al mundo, opina Simón*

---



La Habana, 3 ago (RHC).- El astro Robertlandy Simón elogió la actuación del equipo cubano en el reciente Challenger Mundial y consideró que la actual generación de voleibolistas de Cuba está casi lista para darle “batalla” a los mejores del mundo.

“Pienso que de aquí a unos tres o cuatro años esos muchachos estarán listos para darle batalla al mundo”, dijo Simón (35 años), quien tuvo que presenciar los partidos del Challenger de Sudcorea desde su residencia en La Habana, pues no pudo viajar con el equipo al contraer la Covid-19.

“He dado mi contribución y la seguiré dando, pero entiendo que me va quedando menos tiempo. Veo que están listos para enfrentarse (sin mi contribución) a todas las cosas lindas que van llegando”, opinó el santiaguero, subcampeón del mundo en 2010 con la selección cubana y dueño de un palmarés de lujo en la Liga de Italia, la mejor del mundo.

Para Simón haber clasificado a la Liga de Naciones (VNL) es algo “grande”, porque es un torneo del máximo nivel al que no accedían hace años. “Lo importante es mantenernos. Acabamos de entrar y todos los rivales nos van a jugar fuerte. Tendremos que resistir”, subrayó.

Elogió el gran trabajo realizado en el Challenger por el equipo, que regresó este miércoles al país, en aspectos donde Cuba tradicionalmente no es fuerte como la defensa y la recepción.

“Es cierto que los rivales no tenían una gran potencia en el saque. Turquía sí y por momento nos metió en problemas, pero supimos detenerlo y eso me gustó mucho. Este equipo cubano tiene buen recibo y defensa y todavía falta Marlon (Yant), que es uno de los grandes receptores del equipo”, remarcó.

Valoró que deben mejorar la agresividad en el servicio, aspecto que hace “sufrir” a los demás equipos, sobre todo a los grandes.

Con la inclusión de Simón y el también central Liván Osoria, la sexteta cubana viajará el viernes a Canadá para intervenir desde el domingo en el torneo Panamericano y luego afrontarán el Campeonato Mundial (26 de agosto al 11 de septiembre).

“En Canadá vamos a seguir preparándonos para el mundial, la competencia fundamental que tenemos, y donde daremos lo mejor para tener un buen resultado. Es difícil porque tenemos un grupo complicado, pero hay que batallar sin perder la fe”, destacó.

El estelar voleibolista aseguró que estará con el equipo tal vez hasta “el próximo ciclo olímpico” y luego valorará si es hora de salir.

“Estaré ahí siempre que necesiten mi ayuda. Vendré a entrenar todos los años para mantener la forma deportiva, pero llegará el momento en que ya no formaremos parte del equipo porque ya considero que estos muchachos están listos para enfrentarse al mundo sin mí. Vine para ayudar y creo que hemos logrado un buen resultado”, dijo Simón al destacar la experiencia y calidad que van alcanzando los voleibolistas cubanos en ligas extranjeras.

“Se van confirmando. El rendimiento individual de cada uno redunda en el rendimiento colectivo y ese nos llevará en un futuro a obtener grandes resultados que es lo que esperamos”, apuntó.

Sin embargo, estimó que será “complicado” que pueda alcanzarse un gran resultado en este mundial, sobre todo por haber estado “mucho tiempo fuera del alto nivel”.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/295418-seleccion-de-voleibol-esta-casi-lista-para-darle-batalla-al-mundo-opina-simon>



**Radio Habana Cuba**